

Ibagué, 6 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2428

Ibagué tiene uno de los mejores tejódromos del país: Federación Colombiana de Tejo

El escenario en el Parque Deportivo cumplió con todos los aspectos técnicos, logísticos y operativos para la realización del Campeonato Nacional Interclubes que contó con el apoyo del Imdri.

¡Exitoso! Así se puede calificar el evento nacional interclubes federado que se disputó en las instalaciones del tejódromo del Parque Deportivo, con la presencia de 47 clubes de todo el país y donde Boyacá se quedó con el título del certamen en la modalidad equipos.

Durante los encuentros en las 10 pistas quedó ratificado que el escenario está en su punto para cualquier certamen que se requiera. De igual forma, el sistema de iluminación, tableros electrónicos, tribunas, camerinos y otros aspectos pasaron la prueba.

La Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación de Ibagué, Imdri, realizaron días antes del evento una socialización con la Liga de Tejo del Tolima y los clubes de la ciudad para incentivar aún más la práctica en los barrios, comunas y corregimientos.

“Yo soy el único nacido en los Estados Unidos y que hago parte de un equipo de Itagüí. Estoy encantado de este escenario, me ha gustado todo, la gente me saluda y se toma fotos conmigo, no creen de mi nacionalidad y mi juego”, dijo el tejista Christopher Reheves.

En las redes sociales de la Federación Colombiana de Tejo se dio a conocer que Ibagué cuenta con uno de los escenarios que llena de orgullo al país, aspecto que fue bien recibido por los visitantes y participantes que vivieron de primera mano la experiencia.